

Ressort: Sport

Ski-Star Maria Höfl-Riesch beendet Karriere

München, 20.03.2014, 14:30 Uhr

GDN - Die Ski-Fahrerin Maria Höfl-Riesch beendet ihre Karriere. "Die Leidenschaft für das Skifahren war immer da. Nach der Goldmedaille von Sotschi habe ich überlegt, mich nochmal mit meinem Team zusammengesetzt. Aber die Entscheidung ist gefallen: Ich setze meine Karriere nicht fort", sagte Höfl-Riesch am Donnerstag auf einer Pressekonferenz in München.

"Es sind so viele schöne Momente, die ich in Erinnerung behalten werden, aber ich denke, es ist die richtige Entscheidung." In ihrer Karriere konnte die 29-Jährige dreimal olympisches Gold holen. Zudem sicherte sich die Ski-Fahrerin im Jahr 2011 den Gesamtweltcup.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-31891/ski-star-maria-hoeffl-riesch-beendet-karriere.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619